

60 Jahre

Der Deutsche Jäger

Am 1. April 1938 beginnt „Der Deutsche Jäger“, München, als älteste deutsche Jagdzeitung den 60. Jahrgang; gleichzeitig nimmt das Jagdjahr 1938/39 seinen Anfang.

„Der Deutsche Jäger“, München, ist vom Reichsbund Deutsche Jägerschaft als Pflichtorgan anerkannt; jeder Jäger, der in Deutschland einen Jahresjagdschein löst, muß den Bezug einer amtlich anerkannten Jagdzeitung nachweisen. Die Wahl des jagdlichen Pflichtorgans ist jedem Jagdscheininhaber freigestellt.

Nach allgemeiner Ansicht ist „Der Deutsche Jäger“, München

in Text, Bild u. Ausstattung hervorragend

Inlandsbezugspreis: Bei Jahresabonnement RM 12.- zuzügl. Post und Postzustellgebühren bei Ausführung der Bestellung durch den Verlag.
Bei Postbezug RM 1.50 für 1 Monat zuzügl. Postzustellgebühren.

Auslandsbezugspreis: Nach Ländern mit ermäßigter Drucksachengebühr für ein Vierteljahr RM 3.75 einschl. Porto und Verpackung. Nach den sonstigen Ländern RM 5.05 vierteljährlich einschl. Porto und Verpackung.
Versand unter festem Kartonkuvert RM 1.- mehr im Vierteljahr.
Die Zahlung muß in Devisen oder freien Reichsmark erfolgen, gegebenenfalls auf offizielles Verrechnungskonto, wenn zwischen Deutschland und dem Bestimmungsland ein Verrechnungsabkommen besteht.

Postcheckkonti: S. C. Mayer Verlag, München 4180 / Zürich VIII/7152 / Postsparkassenamt Wien B 105702
Postsparkasse Prag Nr. 59827 / Postsparkasse Laibach Nr. 20168 / Postcheckkonto Bukarest angemeldet.

S. C. Mayer Verlag / München 2 M
Sparkassenstraße 11